

Estimados colegas y amigos,

Ante todo quiero saludarlo y hacerle participe de una campana que se está llevando a cabo en generar conciencia al rescate y protección del Patrimonio Arquitectónico de Guayaquil.

Hace mas de una semana por las redes sociales se ha hecho la denuncia de las obras de remodelación en la Casa Andretta ubicada en Av 9 de Octubre y Av. del Ejército (esquina), donde este inmueble está catalogado patrimonial por el Instituto Nacional de Patrimonio Cultural, y se están realizando trabajos para la adecuación de la nueva sede del Colegio de Abogados de la Provincia del Guayas.

Se han modificado elementos arquitectónicos y de fachada que han generado pérdida de su identidad patrimonial.

En twitter se ha logrado captar la atención de arquitectos e institutos patrimoniales de otras partes del mundo, incluso de Arabia Saudita quienes han traducido la denuncia en árabe y que se ha posteado por twitter.

https://twitter.com/LASE_EC/status/674257092111433729

Adjunto los links de la denuncia por algunas redes y fotos del estado de la obra.

https://twitter.com/LASE_EC/status/674236809149288448

<https://www.facebook.com/lase.ec/>

Solicito urgentemente su colaboración y que difundan este tema que ocasiona un dano irreparable a la memoria urbana histórica de Guayaquil.

Agradezco de antemano su colaboración.

Saludos.

--

Luis Alfonso Saltos Espinoza

Arquitecto Planificador Urbano Regional

www.lase.com.ec

Celular: +593-9-92535505

Twitter: [@alfonso_saltos](https://twitter.com/alfonso_saltos)